
 

 賛 助 会 員 募 集 中 

本会はひとり親家庭寡婦の生活安定と子供の健やかな成長を願い活動している福祉団体です。

私たちの活動に賛同し支援下さる企業・団体・個人の方々の募集をしています。                                                   

年会費 一口 2,000円       ※〔法人事業所は 2口以上でお願いします。〕 

賛助金は、       ランドセルプレゼント事業、        親子交流事業 (八木山ベニーランド＆芋煮会) 

       本プレゼント等に使わせていただきます。 

 

賛助会員のご紹介       

・株式会社 Ｍ．Ｔ．Ｏ    様     ・松本事務機 株式会社              様 

・鈴木 宏幸           様    ・学生服リユース shopさくらや仙台店 様 

・有限会社 日伸商事    様    ・株式会社 リフォームの千葉        様 

・米山 健司            様    ・遠山青葉印刷 株式会社             様 

・曹洞宗 虚空蔵山 大満寺 様        ・石沢 進              様 

 

ご寄付・ご寄贈をいただきありがとうございました。 

・氏家 孝                 様    ・学生服リユース Shopさくらや仙台店 様 

・おてらおやつ       様    ・NPO法人ふうどばんく東北 AGAIN    様 

・国際ソロプチミスト仙台   様    ・社会福祉法人恩賜財団 済生会      様 
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ご支援を頂いている方々は  

①国際ソロプチミスト仙台         様 

②学生服リユース shop さくらや仙台店  様    株式会社楽天野球団 

③恩賜財団 宮城県済生会         様    代表取締役 森井 誠之 様 

④宮城県共同募金会            様    より感謝状を頂きました。   引地淑子会長 

                          正面玄関に有ります。    人権擁護委員 法務大臣表彰 

                                        されました。 

 

 

        思い出の詰まった学生服 

をバトンタッチ“制服回 

収ポスト“ツナグ回収ボ 

ックスは、当連合会の玄 

関に設置しております。 

 

  
      女川町ひとり親家庭   今期の受講生の方からのお礼状 
 福祉会のランドセルを    です。Ｐ３の右下写真の４枚中 

 プレゼントされた方か    右側２枚がその写真です。 

 らのお礼状です     

 

 

 

編集後記 

 「楽天野球感謝祭行ってきました」、「ランドセルいただきました」、「おてらおやつ感謝です」、「菓子パンおいしいで

す」。そして「ありがとうございます」と、笑顔で話してくれています。ひとりじゃないですよね。誰かがあなたの笑顔

で笑顔になっています。みんな笑顔で新しい辰年、夢が迎えにきてくれますように。 

④ 
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令和５年度 第６７回東北・北海道地区母子寡婦福祉研修大会 

（第６５回秋田県母子寡婦福祉大会）開催について 
日程：令和５年９月２日（土）～３日（日）場所：秋田市 秋田キャッスルホテル 

メインテーマ（令和５年度全国統一活動テーマ）「つなごう人の輪、守ろう地域の輪」 

 
大会に参加された方々は延べ４５０名おり、宮城県からは、１５名の方々が参加されました。 

大会当日は、研修討議というということで各県より発表者がおひとりずつ出て、パネルディスカ

ッションスタイルで約３時間も行われました。宮城県からは、鈴木麻里さんが「いろいろな出会

いが私を成長させてくれました」というテーマで発表しました。発言要旨は“ターニングポイン

トを通じて、資格取得の大切さを知り、そのことがきっかけで多くの方と出会い、ふれあいが私

を成長させる原動力になりました。今、ここに立っていること、私とふれあってくださった方に

感謝します”当日は、鈴木さんが所用で発表者席に立つことができませんでしたが、代理で須田

めぐみ母子部長が発表してくれました。 

最後の文章が素敵ですので一部ご紹介します。 

（中略）ある程度の精神的・肉体的な余裕がないと、将来への不安が募り、子どもも親も自分らし

く生きることは出来ないと思います。ひとり親という環境に左右されず、子どもも親も希

望を持って笑顔で生活できるよう国に強く要望致します。 

 

 

大会２日目の３日（日）の午前。母子部長会議報告として、

宮城県母子寡婦福祉連合会須田めぐみ母子部長が報告されま

した。 

キーワードとしては…。 

※   ※情報発信の重要性：きちんと届くということは、理解で  

きない人にもきちんと嚙み砕いて届ける、これが合理的

配慮ということになるのでしょうけれども、情報を発信

したら良いのではなくて、確実に届ける方法、届く方法

を私たちも工夫する必要があります。情報の受け渡しと

いう言い方が、正しいのかなと思います。 

※共同親権：意見対立時は子の利益で判断する。 

 

 
⇔宮城県から参加された方々 

 

 

 

① 



親子交流事業 ベニーランドで芋煮会 
令和５年１０月１４日（土） 晴 最高気温２３℃ 

  
今年の夏は本当に暑かったですよね。普段の１０月中旬でしたなら長袖がそろそろ似合う季節

でしたが、今年は猛暑ということもあり半袖姿の方もおりました。 

 参加された家族は２４家族。各地区の役員の方々と合わせて、参加合計人数は７２名でした。 

 朝に、１）花の道気仙沼、２）栗原市役所、３）ウェルパーク角田より３台のバスがベニーラン

ド目指しました。午後３時に終わりの会。それぞれ３台のバスで帰着という一日の流れでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜＜＜参加された方からの声です＞＞＞ 

〇丸森町から２回目の参加です。普段、息子は支援学級で生活していますが、今年もバスに乗っ

た子ども達と仲良くなり一緒に遊ぶことができました。とっても楽しかったです。 

〇連合会の行事に参加するのは、初めてです。孫たちが立派に成長するまで、私たち祖父母が育

てなければなりません。この様な子どもが喜ぶ行事を企画していただいてありがたいです。本

当に良い活動だと思いますし、頭が下がります。一人で子育てしている若い人達がこんなにた

くさんいるのかと改めて知りました。今日一日とても元気をもらいました。 

〇今年の夏休みも子どもをどこにも連れていけませんでした。本当に今日はありがとうございま

した。久しぶりに子どもの笑顔が見れて安心しました。また、子どもと一緒に笑顔になれ美味

しい芋煮で心もお腹も豊かになりました。 

 

 

 

      「親子でのんびりキャンプ」 
         令和５年１０月２８日（土）～２９日（日） 

 
 宮城県蔵王自然の家で、昨年に引き続き親子でのんびりキャンプが実施されました。 

主催は宮城県キャンプ協会です。当連合会は後援として参加いたしました。 

 

                      １日目は、あいにくの雨模様でしたが、テント 

の下でイワナのつかみ取り体験をしました。 

                      ２日目は、元気もりもりハイキングを楽しみま 

した。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

安養寺内 認定 NPO 法人おてらおやつクラブ 様より 
・曹洞宗 虚空蔵山 大満寺 様   
・大法寺 住職 石塚 祐紀 様   

・持地院 住職 大滝 宗徳 様   

・大楽院    酒主 秀寛 様 

・浄土宗 慈恩寺       様 

・浄土宗 愚鈍院          様 

・内海 美穂              様 

 

② 

      リンゴ狩り in登米 
           令和５年１１月１２日（日） 曇り 最高気温８℃ 
 

 昨年も好評だったリンゴ狩りを今年も同じ小野寺農園にて行いました。当日の参加された家族

は７世帯。各地区の役員の方々と合わせて、参加合計人数は２４名でした。 

１０時頃より始まりの会を行い、小野寺りんご園さんより注意事項を聞きながらのリンゴ狩り

でした。リンゴの木は今年“ふじ”でした。午後 1時３０分に終わりの挨拶で解散いたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜＜＜参加された方からの声です＞＞＞ 

〇自分の手でリンゴを狩るのが楽しい。いろいろな人と話ができた。寒かったけど、子どもたち

が楽しめたので、良かったです。平等に取れるように工夫してほしい。取っている人ととれな

い人の差があると思った。 

〇ナビどおりに行きましたが迷ってしまって遅れました。場所が分かりづらかった。段取り不足。 

〇ぶどう狩りやさくらんぼ狩りをおこなって欲しい。外遊びならもう少し早い時期を希望。 

 

 

 

令和５年度 ひとり親家庭等就業支援講習会「介護職員初任者研修課程」春期 
        ～～～講習会閉校式においての未来への言葉～～～ 

 

約３０年ぶりに学生の気分で、学びました。カチコチになった頭で覚えられるかなとすごく心

配なところもありましたが、いろいろな年代の方といろいろな職種の方と仲良くなりながら楽し

く学ぶことができました。 

すぐに介護職に就職とは今のところはなりませんが、今の仕事場でおじいちゃんおばあちゃん

に関わる機会もあるのですから学んだことを活かしながら、自分のスキルアップにつなげていけ

たならと思っております。半年間ありがとうございました。 

 

座って授業を受けるのは学生以来何十年ぶりなので、最初は眠くてお尻が痛かった 

のですが、徐々に実習も始まり時間が早く感じるようになりました。皆さんともコミュニケーシ

ョンをとりながら楽しく実習をさせて頂きました。 

 最初に行きました実習先の特養では、コミュニケーションをとってと言われましたが、どのよ

うに対応すればよいかがわかりませんでした。ディケアの方では、お話しをしたり歌ったり、介

助したり等の関りをすごくしましたので楽しく学びました。私もすぐに介護職にとは考 

えていないのですが、訪問介護に興味があります。大変だとは思いますが副業と考えて 

います。近くではないのですが、いずれはと思っています。６ケ月間皆さんありがとう 

ございました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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